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Governo de SP confirma data de 
reuniões com prefeituras de mais três 

regiões metropolitanas; RMC terá 
reunião na próxima quinta-feira (16)

Mogi Guaçu passa a contar 
com videomonitoramento e 
50 pontos estratégicos são 

monitorados 

Arraial Guaçu repete sucesso da 
estreia e leva milhares de pessoas 

à Avenida dos Trabalhadores 

Pela primeira vez na história de 
Amparo, estudantes da Rede Municipal 

ganham uniforme completo

Itapira fica 
em 23ª 

colocação 
no Índice 
de Gestão 

dos 
Resíduos 

2023

Judocas 
de Artur 
Nogueira 

disputam 2 
torneios e 

conquistam 
9 medalhas 
no final de 

semana

DAE interrompe 
abastecimento de água 
em vários bairros nesta 

terça-feira

Conselho da RMC discute uso da tecnologia na 
educação

O  C o n s e l h o  d e 
Desenvolvimento da 
Região Metropoli-
tana de Campinas 
(RMC) e o Instituto 
Movimento Cidades 
Inteligentes (IMCI) 
a p r e s e n t a r a m  n a 
manhã desta segun-
da-feira, dia 12 de 
junho, ações e alter-
nativas em soluções 
tecnológicas, de ges-
tão e de governança a 
serviço da educação. 
O evento, comanda-
do pelo prefeito de 
Jaguariúna e presi-
dente do Conselho de 
Desenvolvimento da 
RMC, Gustavo Reis 
(MDB), foi realizado 
no Royal Palm Plaza, 
em Campinas, e reu-
niu prefeitos, educa-
dores e secretários 
municipais de edu-
cação, entre outros.
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Após se reunir com os municípios das regiões metropolitanas de Sorocaba, São José 
do Rio Preto e Piracicaba, o Governo de São Paulo, por meio da Secretaria de Desen-
volvimento Urbano e Habitação (SDUH), confirmou as datas dos próximos encontros 
em Ribeirão Preto (12/6), Campinas (16/6) e Vale do Paraíba e Litoral Norte (19/6).

Os encontros têm como objetivo reduzir diferenças socioeconômicas entre muni-
cípios, viabilizando políticas públicas e projetos estruturantes em 236 cidades, que 
representam, a nível estadual, 80% da população e mais de 85% do Produto Interno 
Bruto (PIB). Ao todo são nove regiões metropolitanas.

A Secretaria de Meio 
Ambiente, Infraestru-
tura e Logística do Esta-
do de São Paulo divul-
gou na semana passada 
os resultados do Índice 
de Gestão de Resídu-
os Sólidos (IGR) 2023 
referentes ao ano base 
2022. Itapira recebeu 
a nota 8,4862 – que 
representa ‘Gestão Efi-
ciente’ 

O final de semana foi 
agitado para os atletas 
do Projeto Judô Esporte 
Social de Artur Noguei-
ra. A equipe, mantida 
pela Prefeitura, viajou 
para Brotas e Mogi das 
Cruzes nesse final de 
semana para disputar 
a Copa Tigre e a Etapa 
2 dos Jogos Escolares, 
respectivamente.

O Departamento de Água e Esgoto (DAE) de 
Jaguariúna informa que nesta terça-feira, dia 13 
de junho, haverá interrupção no fornecimento de 
água tratada, no período das 7h às 16h, nas regiões 
dos seguintes bairros

A Central Guaçuana de Inteligência e Monitoramen-
to (CGIM) foi inaugurada no início da noite de quarta-
-feira, dia 7 de junho, pelo prefeito Rodrigo Falsetti e 
pelo vice-prefeito Major Marcos Tuckumantel, na Praça 
Antonio Giovani Lanzi, a Praça da Capela. O programa 
inicia com 95 câmeras de alta definição, sendo algumas 
de speed domes de alta performance instaladas em 50 
pontos estratégicos da cidade. 

A segunda edição do Arraial Guaçu, promovida pela 
Prefeitura entre os dias 9 e 11 de junho, levou mais de 
16 mil pessoas à Avenida dos Trabalhadores ao longo 
dos três dias de evento, repetindo o sucesso da estreia, 
em 2022. Esse ano, grupos de renome nacional como 
Chimarruts e Bicho de Pé, além de bandas populares 
na região, como Trio Arena e Pegada Universitária, 
embalaram a maior festa junina da Baixa Mogiana.
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ARTIGOS

Dedico aos que se 
amam — e os ena-
morados pela vida 
também estão incluí-
dos — trecho de uma 
prece ecumênica que 
proferi, de improviso, 
na Super Rede Boa 
Vontade de Rádio:

Ó Jesus, cuja mise-
ricórdia nos sustenta, 
hoje o nosso pedido é 
em favor daqueles que 
se amam, se unem, se 
casam, que pela força 
do Amor enfrentam 
as dificuldades do ca-
minho, criam seus 
filhos — se os têm — e 
avançam na direção 
de Deus, o Amor Su-
premo que liga real-
mente os corações dos 
que se amam.

Amor é medicina 
para a Alma. É o se-
gredo do sucesso per-

manente. Amor, en-
sinamento de Jesus, 
é, nesta definição do 
Apóstolo Pedro, em 
sua Primeira Epísto-
la, 4:8, o poder que 
“cobre uma multidão 
de pecados”, isto é, 
quem age em função 
dele transforma seus 
erros e os dos demais 
em semente para tem-
pos melhores; cons-
trói a segurança que 
o mundo, por desfazer 
do Amor, não conse-
gue realizar ainda. O 
segredo está em sa-
ber amar na medida 
deixada por Ti, Cristo 
Ecumênico, Divino 
Estadista, a todos os 
povos, porque o Amor 
derruba as fronteiras. 
É a maior força da 
Vida. É o que sustenta 
todas as obras de Boa 

Vontade. É o Amor 
que nos impede de 
claudicar. É o Amor 
que nos alimenta e 
nos dá força, afastan-
do de nós as carências.

É ele, o Amor, que 
vibra nas nossas Al-
mas, que mantém jun-
tos os que realmente 
se respeitam. Por isso, 
se amam, e amam-se 
porque se respeitam. 
Para todos esses, sem 
exceção, o nosso pe-
dido a Deus, ao Cristo 
e ao Espírito Santo é 
para que se realizem 
no Amor eternamen-
te.

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista 
e escritor. 

paivanetto@lbv.
org.br — www.boa-
vontade.com 

A fraude em reem-
bolso nos planos de 
saúde é uma prática ile-
gal e prejudicial para os 
planos de saúde e para 
os beneficiários. Essa 
forma de fraude ocorre 
quando um beneficiá-
rio ou um profissional 
de saúde apresenta in-
formações falsas ou 
enganosas para obter 
um reembolso maior 
do que o devido.

Existem várias ma-
neiras pelas quais a 
fraude em reembolso 
pode ocorrer. Uma de-
las é a apresentação 
de recibos e faturas 
falsificados, onde são 
inflacionados os valo-
res dos procedimentos 
realizados. Isso pode 
incluir a adição de ser-
viços que não foram 
prestados ou a cobran-
ça de procedimentos 
mais caros do que os 
realizados de fato.

Outro método co-
mum de fraude em 
reembolso é a duplica-
ção de inscrição. Nesse 
caso, o beneficiário ou 
o profissional de saúde 
enviam o pedido de 
reembolso múltiplo 
para o mesmo procedi-
mento, recebendo pa-
gamentos duplicados.

Além disso, há tam-
bém a prática de co-
brança de serviços não 
cobertos pelo plano de 
saúde. Os beneficiários 
podem tentar obter re-
embolsos para procedi-
mentos ou tratamentos 

que não estão incluídos 
em sua cobertura, ale-
gando que são serviços 
essenciais ou manipu-
lando os códigos de 
faturamento para que 
se encaixem nas cate-
gorias cobertas.

A fraude em re-
embolso nos planos 
de saúde não apenas 
prejudica os planos 
de saúde, mas tam-
bém tem um impacto 
negativo nos demais 
beneficiários. Quando 
ocorre um aumento 
nos casos de fraude, as 
garantias tendem a au-
mentar os prêmios dos 
planos para compensar 
as perdas, o que pode 
resultar em custos mais 
altos para todos os be-
neficiários, bem como 
reduzir a cobertura de 
benefícios e a burocra-
tização na sistemática 
de reembolso.

Assim, os planos de 
saúde estão constan-
temente implemen-
tando medidas para 
combater a fraude em 
reembolso. Isso inclui o 
uso de análise de dados 
avançados para identi-
ficar padrões suspeitos, 
auditorias registradas 
de faturas e recebi-
mentos, além de pro-
gramas de educação e 
conscientização para 
beneficiários e profis-
sionais de saúde.

As consequências 
para quem é pego co-
metendo fraude em 
reembolso nos planos 

de saúde podem ser 
graves. Além de te-
rem que devolver os 
valores fraudulentos 
recebidos, os infratores 
podem responder pro-
cesso cível e criminal, 
dependendo da gravi-
dade do caso.

É importante que 
os beneficiários tam-
bém façam sua parte 
para evitar a fraude 
no reembolso. Isso in-
clui ler atentamente as 
políticas e termos do 
plano de saúde, veri-
ficar as faturas e reci-
bos com cuidado, para 
identificar possíveis 
discrepâncias e rela-
tar qualquer atividade 
suspeita às autoridades 
competentes.

Em síntese, a fraude 
no reembolso de pla-
nos de saúde represen-
ta uma séria ameaça 
para todo o sistema 
de saúde. É essencial 
combater essa conduta 
antiética por meio de 
medidas preventivas e 
punitivas mais eficazes. 
É extremamente im-
portante conscientizar 
as pessoas sobre os ris-
cos e consequências da 
fraude, promovendo 
uma cultura de integri-
dade e transparência 
no setor de saúde.

*José Santana Ju-
nior é advogado es-
pecialista em Direito 
Médico e sócio do es-
critório Mariano San-
tana Advogados

Santidade não 
t e m  é p o c a ,  n ã o 
tem idade. É possí-
vel levar uma vida 
edificante, intei-
ramente reta, sem 
deixar de ser ale-
gre, bem humora-
do, adaptado à sua 
era. Carlo Acutis 
(1991-2006) é o jo-
vem padroeiro da 
internet.  Nasceu 
no Reino Unido e 
faleceu em Mon-
za,  na  I tá l ia .  Já 
foi beatificado em 
2020 e seu corpo 
incorrupto recebe 
milhares de pere-
grinos em Assis.

Se os internau-
tas já têm um pa-
droeiro, agora os 
surfistas poderão 
ganhar  o  seu.  E 
para nosso gáudio, 
é  bras i le i ro .  Na 
verdade, carioca, 
nascido em Volta 
Redonda. É Guido 
Vidal França Schä-
ffer, (1974-2009), 
médico e surfista. 

O  V a t i c a n o  o 
proclamou mere-
cedor do reconhe-
cimento de virtu-
des heroicas, passo 
essencial ao pro-
cesso de beatifi-
cação de mais um 
brasileiro. Agora 
ele é venerável por 
todos os católicos. 

Guido fez medi-

cina na Faculdade 
T é c n i c a  E d u c a -
cional Sousa Mar-
ques, entre 1993 e 
1998 e fez residên-
cia na Santa Casa, 
entre 1999 e 2001. 
T a m b é m  c u r s o u 
Filosofia, de 2002 
a 2004 e Teologia, 
entre 2006 e 2007, 
o Instituto de Filo-
sofia e Teologia do 
Mosteiro de São 
Bento, no Rio.

Em 2008 ingres-
sou no Seminário 
São José para se 
ordenar sacerdote 
e durante toda a 
sua juventude, or-
ganizou grupos de 
oração e de ajuda 
para os pacientes 
com aids. Conci-
liava essa atuação 
cristã-católica e as 
aulas de surfe. 

N o  d i a  1 º  d e 
maio de 2009 foi 
à Barra da Tijuca 
para surfar, quan-
do a prancha atin-
giu sua nuca, ma-
tando-o. Logo co-
meçaram a surgir 
relatos de milagres 
e  o  seu  túmulo , 
no Cemitério São 
João Batista, pas-
sou a ser um lugar 
de muitas visitas. 

Dois jovens de 
nosso tempo, que 
não renunciaram 
ao convívio com 

outros jovens, mas 
demonstraram que 
é possível trilhar o 
melhor caminho e 
vivenciar o tempo 
que lhes foi reser-
vado para a efê-
mera e frágil pere-
grinação por este 
sofrido planeta. 

Estímulo a todos 
aqueles que pre-
tendem ser bons, 
sem renunciar aos 
prazeres sadios e a 
comprovarem que 
uma pessoa tris-
te  só poderá ser 
um tr iste  santo. 
Atender à própria 
vocação, sentir-se 
parcela privilegia-
da entre as criatu-
ras da Providência, 
é cultivar também 
a alegria e a trans-
miti-la a todos com 
os quais se é dado 
relacionar. 

Com os seus oito 
mil quilômetros de 
praia, o Brasil bem 
que merece ter um 
santo surfista, pa-
droeiro de todos os 
surfistas. 

* J o s é  R e n a t o 
Nalini é Diretor-
-Geral da UNIRE-
GISTRAL, docente 
da Pós-graduação 
da UNINOVE e Se-
cretário-Geral da 
Academia Paulista 
de Letras. 

Uma sociedade 
que não leva a edu-
cação a sério vive 
de algumas ondas 
de interesse.  No 
tempo do “milagre 
brasileiro”, preten-
deu-se fazer com 
que todo brasileiro 
cursasse uma Uni-
versidade. Foi uma 
profusão de cursos, 
que não  deixam 
de encobrir certa 
perversidade. Pro-
mete-se um futuro 
radioso e lança-se o 
bacharel no merca-
do superado e sem 
perspectivas. 

Depois foi a onda 
da pré-escola. Des-
de a mais tenra ida-
de, a criança tem 
direito a estar num 
ambiente propício 
ao desenvolvimen-
to de suas aptidões. 
Constroem-se cre-
ches, atacam-se as 
filas de espera. Há 
quem propale que 
não existe criança 
sem vaga na pré-
-escola.  E isso é 
muito bom.

No ensino fun-
damental,  rema-
nesce o problema 
da alfabetização. 
Onde as alfabeti-
zadoras formadas 
pelo Curso Nor-
mal, cuja extinção 
foi um crime? As 

consultorias ven-
dem projetos aos 
governos. E assim 
as coisas vão.

Só que ainda não 
chegou a hora do 
adolescente.  Ele 
é a maior vítima 
do anacronismo de 
nossa escola. No 
ensino fundamen-
tal, a idade dos alu-
nos ainda autoriza 
se acredite na ma-
nutenção da dis-
ciplina interna. Já 
no Ensino Médio, 
o adolescente per-
cebe o fosso entre 
a escola e a vida. 
E não pactua com 
o que se escolheu 
para educá-lo. De-
sinteressa-se, não 
consegue manter 
atenção diante das 
aulas expositivas, 
que já não trans-
mitem coisa algu-
ma. Daí a evasão. 
Salas ociosas e os 
barzinhos das ime-
diações sempre re-
pletos. 

Vive-se um dos 
mais contundentes 
ciclos schumpete-
rianos que a his-
tória já registrou. 
U m a  d e s t r u i ç ã o 
criativa que acaba 
com funções, pro-
fissões e empre-
gos. A revolução no 
mercado de traba-

lho reclama apren-
dizagem contínua, 
ao longo de toda a 
vida útil da pessoa. 
O desenvolvimen-
to de habilidades 
transferíveis como 
a d a p t a b i l i d a d e , 
pensamento críti-
co, criatividade e 
capacidade de re-
solução de proble-
mas. O investimen-
to nas competên-
cias socioemocio-
nais, nas habilida-
des negligenciadas 
pelos  curr ículos 
totalmente divor-
ciados da vida real. 

Aprovou-se uma 
nova Lei para o En-
sino Médio. A ale-
gação de dificulda-
des superáveis fez 
com que a promes-
sa fosse para o lixo. 
Os adolescentes já 
acreditavam pouco 
em governo. Têm 
razão para desacre-
ditar ainda mais. 
Pobres educandos! 
Que futuro se lhes 
reserva?

* J o s é  R e n a t o 
Nalini é Diretor-
-Geral da UNIRE-
GISTRAL, docente 
da Pós-graduação 
da UNINOVE e Se-
cretário-Geral da 
Academia Paulista 
de Letras. 

Dia dos Namorados

Fraude no reembolso de planos 
de saúde: ameaça crescente

Padroeiro dos surfistas

Pobres adolescentes

*
Por  Paiva Netto

*
Por José Santana Junior

*
Por José Renato Nalini

*
Por José Renato Nalini
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Operação SP Sem Fogo: Governo de 
SP inicia ação de queima prescrita para 
minimizar danos de incêndios florestais

Hotelaria da Região Metropolitana de 
Campinas (RMC) teve 57,84% de ocupação 

em maio

Governo de SP confirma data de reuniões 
com prefeituras de mais três regiões 

metropolitanas; RMC terá reunião na 
próxima quinta-feira (16)

Da Redação
 
O Governo de São Pau-

lo iniciou, nesta segun-
da-feira (12), a aplicação 
da chamada queima pre-
scrita em áreas protegi-
das da Estação Ecológica 
de Jataí, na cidade de 
Luiz Antônio. A técnica 
consiste em utilizar o 
fogo de forma controlada 
em pequenos trechos, 
sob supervisão das equi-
pes técnicas, para que 
as chamas consumam a 
matéria orgânica (como 
folhas secas, galhos mor-
tos e capim) da superfície. 
O objetivo é reduzir o 

material combustível e, 
consequentemente, evitar 
a propagação de labare-
das durante incêndios 
de grande intensidade. 
A técnica é largamente 
utilizada em vários países 
e é considerada eficiente.

“Em locais onde ocorre 
um acúmulo de biomas-
sa seca, com propensão 
aos incêndios, esta técni-
ca se mostra relevante 
para proteger a área e 
evitar desastres ecológi-
cos”, afirma a secretária 
de Meio Ambiente, In-
fraestrutura e Logística, 
Natália Resende. “Por 
isso, estamos empenha-

dos em colocar em práti-
ca métodos, como o da 
queima prescrita, que nos 
auxiliem à preservação do 
nosso meio ambiente”, 
completa.

Outra vantagem da 
queima prescrita é a ab-
ertura de um aceiro ne-
gro, que será realizado 
em alguns trechos, apli-
cando o fogo em estreita 
faixa de terra em volta da 
unidade de conservação. 
Sua função é diminuir o 
combustível e evitar que 
um foco de incêndio se 
propague, ou até mes-
mo, se iniciado do lado 
de fora, consiga atingir 

o interior da unidade. 
Além disso, a ação oferece 
outros benefícios, como o 
controle de espécies ex-
óticas invasoras, a quebra 
de dormência (técnica 
que auxilia na superação 
das condições naturais de 
sementes com dificuldade 
natural no processo de 
germinação) de espécies 
do Cerrado e benefícios 
para a fertilidade do solo.

Importante ressaltar 
que a queima prescri-
ta é coordenada pela 
Fundação Florestal, em 
conjunto com o Corpo de 
Bombeiros, que partici-
param de todo o plane-

jamento, além de contar 
com o apoio dos demais 
órgãos ligados à Operação 
SP Sem Fogo.

SP SEM FOGO - A Op-
eração SP Sem Fogo visa, 
dentre outras ações, di-
minuir os focos de incên-
dio no Estado, principal-
mente durante o período 
mais seco do ano, que vai 
de junho a outubro. Neste 
ano, o Governo de SP está 
investindo mais de R? 97 
milhões em aquisição de 
equipamentos anti-in-
cêndio, veículos, limpeza 
de áreas marginais de ro-
dovias e ampliação do uso 
de tecnologia de boletins 

meteorológicos e monito-
ramento via satélite.

A operação é uma par-
ceria entre as Secretarias 
de Meio Ambiente, In-
fraestrutura e Logísti-
ca (Semil), Segurança 
Pública e Defesa Civil do 
Estado. Além disso, conta 
também com ações e in-
vestimentos do Corpo de 
Bombeiros, Polícia Mili-
tar Ambiental, Compan-
hia Ambiental do Estado 
de São Paulo (CETESB), 
DER (Departamento de 
Estradas de Rodagem), 
Fundação Florestal (FF) e 
Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento.

Da Redação

Os hotéis da Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC) fecharam 
maio com 57,84% de 
ocupação – índice ligei-
ramente superior ao mês 
de abril (57,58%). A tarifa 
média da diária também 
registrou ligeiro aumen-
to sobre abril (passan-
do de R$ 327,78 para 
R$ 333,68), enquanto 
o RevPar atingiu R$ 
192,39. Com a estabili-
dade, o setor também tem 
aumentado a abertura de 
postos de trabalho, mas 
esbarra na falta de mão 
de obra especializada 
para preencher as vagas.

Os números são da 
pesquisa mensal real-
izada pelo Campinas e 
Região Convention e Vis-
itors Bureau (CRC&VB) 
junto aos associados. 

A RMC forma a Região 
Turística Entrada e Ban-
deiras Polo Corporativo, 
onde estão instalados 173 
hotéis, com uma oferta 
de 18.062 quartos, cor-
respondentes a 10,15% 
de todo o Estado de São 
Paulo.

Douglas Marcondes, 
Diretor de Hotelaria do 
Campinas e Região Con-
vention e Visitors Bureau, 
explica que a taxa média 
de ocupação voltou a reg-
istrar elevação em relação 
abril, o que já era previsto 
pelo setor. “Tivemos em 
abril um mês prejudicado 
pelos feriados e a conse-
quente queda dos eventos 
corporativos, que repre-
sentam cerca de 80% do 
faturamento dos hotéis”, 
explica.

As contratações é out-
ro indicador que reforça o 
crescimento do setor ho-

teleiro. De janeiro a abril, 
os setores de hotelaria e 
alimentação fora do lar 
da RMC geram 2.784 no-
vos empregos. O número 
de contratações na ho-
telaria, porém, poderia 
ser ainda melhor. “Assim 
como a gastronomia e 
eventos que estão direta-
mente ligadas, a hotelar-
ia sofre com a falta de 
mão de obra qualificada”, 
afirma o presidente do 
Campinas e Região Con-
vention e Visitors Bureau, 
Vanderlei Costa.

A abertura de vagas 
no setor é resultado 
da retomada, especial-
mente, dos eventos de 
negócios, corporativos e 
culturais, desde janeiro 
do ano passado. “Após a 
pandemia, os hotéis da 
região tiveram que inten-
sificar as contratações de 
profissionais em diversas 

áreas para atender a alta 
demanda de viajantes e 
turistas”, lembra.

ESTÍMULOS
A p e s a r  d o s  b o n s 

números, Costa destaca 
também a importância 
da Hotelaria e do turismo 
dentro da economia na 
RMC. “Desde o final da 
pandemia, é significativo 
a expansão dos negócios 
desses setores regional-
mente. O setor de eventos 
corporativos, carro-chefe 
na RMC e responsável 
por 80% da taxa de ocu-
pação dos hotéis, reto-
mou com força desde o 
início de 2022”, diz.

“Além do turismo de 
evento, já consolidado, 
precisamos que as pre-
feituras criem planos de 
incentivo ao turismo re-
gional, com o fomento de 
shows, eventos culturais, 

rodeios e feiras de forma 
constante, o que trará 
impactos significativos 
na geração de empregos 
em mais de 50 segmentos 
que estão diretamente 
ligados a eles. A atração 
de turistas e visitantes 
para as cidades também 
beneficiará o comércio, 
hotéis e a gastronomia 
regional, aumentando 
o movimento, a renda e 
arrecadação de tributos”.

O diretor de Hotelaria 
do CRC&VB explica que o 
setor regional, a exemplo 
de outras regiões brasile-
iras, está em um patamar 
de estabilidade, com viés 
de crescimento. “Se ol-
harmos para a ocupação 
acumulada no período de 
janeiro a abril, temos uma 
taxa de 54,42%, contra as 
médias anuais de 50,51%, 
em 2019, 20,98%, em 
2020, 30,77%, em 2021 

e 57,99%, em 2022”.
Por outro lado, ele res-

salta a importância se 
se buscar, em conjunto 
com os setores públicos 
e privados, equipamentos 
que reduzam a taxa de 
ociosidade ainda exis-
tente, entre 42% e 45%, 
da taxa de ocupação. “O 
setor hoteleiro só vai con-
seguir atacar essa taxa de 
ociosidade com a atração 
de grandes eventos es-
portivos e culturais para 
a nossa região”, afirma. 
“Basta pegar o exemp-
lo da Festa do Peão de 
Americana, que fez com 
que a ocupação nos fi-
nais de semana lotasse 
os hotéis não somente 
locais, mas como ci-
dades no entorno, como 
Nova Odessa, Sumaré, 
Santa Bárbara D´Oeste, 
Paulínia e Limeira”, com-
pleta.

Da Redação
 
Após se reunir com os 

municípios das regiões 
metropolitanas de Soro-
caba, São José do Rio Pre-
to e Piracicaba, o Governo 
de São Paulo, por meio da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Urbano e Habi-
tação (SDUH), confirmou 
as datas dos próximos en-
contros em Ribeirão Preto 
(12/6), Campinas (16/6) e 
Vale do Paraíba e Litoral 
Norte (19/6).

Os encontros têm 
como objetivo reduzir dif-
erenças socioeconômicas 

entre municípios, viabi-
lizando políticas públicas 
e projetos estruturantes 
em 236 cidades, que rep-
resentam, a nível estad-
ual, 80% da população e 
mais de 85% do Produto 
Interno Bruto (PIB). Ao 
todo são nove regiões 
metropolitanas. Além das 
já citadas, o Estado possui 
ainda as da capital pau-
lista, Baixada Santista 
e Jundiaí, bem como a 
aglomeração urbana de 
Franca.

O subsecretário de 
Assuntos Metropolitanos 
da SDUH, José Police 

Neto, disse que a tarefa do 
Estado é “garantir quali-
dade de vida para 2,1 mil-
hões de habitantes com 
eficiência e efetividade. O 
Governo do Estado deter-
minou empenho absoluto 
na “Gestão 3D”, resgate 
a dignidade, desenvolvi-
mento e diálogo perma-
nente com os gestores 
municipais e nossos ci-
dadãos”

Os municípios estão 
sendo acionados para 
estudar modelos suste-
ntáveis de implementação 
do Plano de Desenvolvi-
mento Urbano Integra-

do (PDUI), que reúne 
propostas de projetos es-
tratégicos regionais. Elas 
servirão para integrar o 
Plano Plurianual de São 
Paulo (PPA), lei que de-
fine as diretrizes e objeti-
vos do governo estadual, 
apontando metas para 
cada área de atuação por 
um período de quatro 
anos, entrando em vigor 
sempre no segundo ano 
de mandato do governa-
dor eleito.

Outra ação importante 
é a elaboração do Plano de 
Desenvolvimento Urba-
no e Habitação (PDUH), 

documento que estabelece 
diretrizes, projetos e ações 
do Governo de São Pau-
lo até 2040, com os se-
guintes eixos: habitação, 
transporte e mobilidade, 
meio-ambiente e sustent-
abilidade.

Reuniões dos Consel-
hos de Desenvolvimento 
das Regiões Metropoli-
tanas:

Ribeirão Preto (34 ci-
dades)

Dia 12 de junho, às 9h, 
em Ribeirão Preto

L o c a l :  R u a  J o ã o 
Penteado, 2237, Jardim 

Sumaré.

Campinas (20 cidades)
Dia 16 de junho, às 9h, 

em Campinas.
Local: CATI – Au-

ditório 1, Avenida Brasil, 
2340, Jardim Chapadão.

 Vale do Paraíba e Li-
toral Norte (39 cidades).

Dia 19 de junho, às 
8h30, em São José dos 
Campos.

Local: Auditório Mário 
Covas, Rua Desembar-
gador Francisco Murilo 
Pinto, 33, Vila Santa Lu-
zia.
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Prefeitura e Fundo Social abrem inscrições para curso 
profissionalizante de Operador de Caixa

Saúde recebe R$ 790 mil em emendas parlamentares 
estaduais

Escola Cecília Meireles’ recebe o ‘Projeto Stop Bullying’

De Holambra

O Fundo Social de Sol-
idariedade de Holambra 
e a Prefeitura, por meio 
do departamento de Pro-
moção Social, abrem 
nesta quarta-feira, 14 de 
junho, as inscrições para 
curso gratuito profis-
sionalizante de Operador 
de Caixa. A iniciativa é 
realizada em parceria 
com o Senac de Mogi 
Guaçu.

Podem participar da 
atividade holambrenses 
que tenham o Ensino 
Fundamental Completo. 
As inscrições devem ser 
feitas no Departamen-
to Municipal de Pro-
moção Social, que fica 
na Rua Solidagos, 99. 
O atendimento é real-
izado das 8h30 às 11h 
e entre 13h30 e 16h. É 
necessário apresentar 
Cartão Cidadão e docu-
mento pessoal com foto. 

As vagas são limitadas.
De acordo com a di-

retora municipal de Pro-
moção Social, Viviane 
Furgeri, as aulas ocor-
rerão entre 7 de agosto e 
25 de outubro, de segun-
da a sexta-feira, das 19h 
às 22h na Escola Munic-
ipal Parque dos Ipês.

“Esta é mais uma 
oportunidade que ofere-
cemos aos holambrenses 
com o objetivo de pro-
porcionar acesso à ca-

pacitação de qualidade e 
inserção no mercado de 
trabalho”, disse a presi-
dente do Fundo Social de 
Solidariedade de Holam-
bra, Yvonne Capato. “ No 
ano passado foram dois 
cursos e temos relatos 
importantes de trans-
formação de vidas. E 
nossa finalidade é essa: 
garantir mudanças posi-
tivas para a população e 
desenvolvimento para a 
nossa cidade.”

De Itapira

A Secretaria Munic-
ipal de Saúde recebeu 
hoje um recurso de R$ 
790 mil de emendas par-
lamentares estaduais 
do ex-deputado Murilo 
Félix (Podemos) e da 
deputada Monica Seixas 
do Movimento Pretas 
(PSOL). 

Do tota l ,  R$ 290 
mil foi destinado pela 
deputada Monica para 

a  aquis ição  de  uma 
ambulância tipo A – 
Simples Remoção tipo 
furgão. O veículo poderá 
utilizado para trans-
portes de usuários do 
SUS (Sistema Único de 
Saúde) entre unidades 
para consultas, exam-
es e procedimentos. A 
compra será através de 
licitação e o processo 
deverá ser aberto nos 
próximos dias.

Os outros R$ 500 mil 

do ex-deputado Murilo 
Félix são para custeio da 
pasta e poderão ser apli-
cados para aquisição de 
medicamentos e outros 
serviços.

“Há alguns dias re-
cebemos do Governo do 
Estado a confirmação da 
destinação dessas ver-
bas para o município, 
mas hoje finalmente 
os recursos foram dis-
ponibilizados em conta 
e poderemos passar a 

utilizá-los. Agradeço ao 
Murilo Félix e à Monica 
Seixas e sua bancada 
pelo apoio à saúde de 
nosso município”, disse 
o prefeito Toninho Bel-
lini.

As duas destinações 
haviam sido publicadas 
na Resolução SS n° 65, 
de 30 de maio de 2023, 
que foi publicada na 
edição n° 105 do Diário 
Oficial do Estado de São 
Paulo.

De Cosmópolis

A c o n t e c e u  n a 
terça-feira (06), mais 
uma apresentação educa-
tiva do ‘Projeto Stop Bul-
lying’, realizada na ‘Esco-
la Municipal de Ensino 
Básico Cecília Meireles’, 
ministrado pelo casal de 
palestrantes Fernando e 
Clarice Mandú.

A idealização do pro-
jeto é uma parceria da 
Rede Municipal e pais de 
alunos, responsáveis pela 
iniciação das palestras 
em Cosmópolis, dis-
ponibilizadas gratuita-
mente nas escolas, sem 
custos para a Prefeitura.

O ‘Projeto Stop Bully-
ing’ apresenta uma abor-
dagem baseada nos dire-
itos humanos para com-
bater a discriminação 
nas escolas, seguindo 
programas especiais de 
educação para os direitos 
humanos, sendo apre-
sentados nas escolas de 

‘Fundamental 2’ da Rede 
Municipal de Ensino.

As palestras contem-
plam as ações da Secre-
taria Municipal de Ed-
ucação nos planos de 

prevenção à violência nas 
escolas de Cosmópolis, 
abordando a prevenção 
e combate ao bullying, 
ciberbullying e outras 
formas de violências.

DAE interrompe abastecimento de água em 
vários bairros nesta terça-feira

De Jaguariúna

O Departamento de 
Água e Esgoto (DAE) 
de Jaguariúna informa 
que nesta terça-feira, 
dia 13 de junho, haverá 

interrupção no forneci-
mento de água tratada, 
no período das 7h às 
16h, nas regiões dos 
seguintes bairros:

Nassif ,  Capotuna, 
São Pedro, Vargeão, 

Guedes,  Parque dos 
Ipês, Jardim Zeni, Jar-
dim Gastaldo, Mauá I e 
II, Jardim Alice, Planal-
to, Zambon e Sylvio Ri-
naldi I e II. Regiões viz-
inhas também poderão 

observar redução de 
pressão ao longo do dia.

A  i n t e r r u p ç ã o  n o 
fornecimento de água 
ocorrerá devido à re-
alização de serviço de 
instalação de hidrantes 

nas redes de água que 
abastecem as regiões 
afetadas.

Segundo o DAE, o 
a b a s t e c i m e n t o  s e r á 
normalizado gradati-
vamente assim que os 

serviços forem concluí-
dos. O DAE recomenda 
que a água armazenada 
nas caixas d’água das 
residências seja reser-
vada para usos essen-
ciais.
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Itapira fica em 23ª colocação no Índice de Gestão dos Resíduos 2023

RMC discute uso da tecnologia na educação

Prefeitura realiza Prés Conferências de Saúde Mental

Pela primeira vez na história de Amparo, estudantes da 
Rede Municipal ganham uniforme completo

De Itapira

A Secretaria de Meio 
Ambiente, Infraestrutu-
ra e Logística do Estado 

de São Paulo divulgou 
na semana passada os 
resultados do Índice de 
Gestão de Resíduos Só-
lidos (IGR) 2023 refer-

entes ao ano base 2022. 
Itapira recebeu a nota 
8,4862 – que represen-
ta ‘Gestão Eficiente’ – e 
ficou na 23ª colocação 
entre os 645 municípios 
do Estado e em 2° lugar 
referente às cidades que 
compõem a Bacia Hidro-
gráfica do Mogi-Guaçu 
(CBH-MOGI), que é for-
mada por 43 municípios.

“Parabenizo a toda 
a equipe da Prefeitu-
ra envolvida na gestão 
de resíduos sólidos, es-
pecialmente a SAMA 
(Secretaria Municipal 
de Agricultura e Meio 
Ambiente) pelo excelente 
resultado”, declarou o 
prefeito Toninho Bellini. 

O secretário da pasta 
José Aparecido Peren-
tel Rostirola também 
destacou o apoio dos 
demais órgãos da ad-
ministração e também à 
Ascorsi (Associação dos 
Coletores de Resíduos 
Sólidos de Itapira).

O IGR foi desenvolvi-
do pela Secretaria de 
Infraestrutura e Meio 
Ambiente para avaliar 
anualmente a gestão 
dos resíduos sólidos nos 
municípios paulistas e 
fornecer subsídios para 
a proposição e imple-
mentação de políticas 
públicas estaduais volta-
das à melhoria da gestão. 
O índice foi lançado em 

2008, quando foram se-
lecionados indicadores 
com base em análise de 
textos técnicos específ-
icos sobre o tema, li-
stagem dos indicadores 
recomendados na bibli-
ografia e análise dos indi-
cadores já desenvolvidos 
pela Subsecretaria de 
Estado do Meio Ambi-
ente e pela Companhia 
Ambiental do Estado de 
São Paulo – CETESB, 
em especial o Índice de 
Qualidade de Aterro de 
Resíduos, IQR, já con-
solidado no Estado, e 
que avalia e classifica a 
disposição de resíduos 
sólidos.

Em 2021, foi realizada 

uma revisão mais ampla 
do IGR na qual foram at-
ualizados os critérios uti-
lizados para a avaliação 
da gestão municipal, a 
fórmula de cálculo e as 
estratégias de divulgação 
das notas de desempenho 
dos municípios. 

Na nova proposta do 
IGR as etapas da gestão 
e gerenciamento munic-
ipal de resíduos sólidos 
foram divididas em 10 
Eixos Temáticos, com 24 
questões. Todas as infor-
mações são inseridas no 
sistema pelo biólogo e di-
retor da SAMA Anderson 
Martelli e pela gestora 
ambiental Camila Bonelli 
de Milano.

Da Redação
 
O Conselho de Desen-

volvimento da Região Met-
ropolitana de Campinas 
(RMC) e o Instituto Mov-
imento Cidades Inteligen-
tes (IMCI) apresentaram 
na manhã desta segun-
da-feira, dia 12 de junho, 
ações e alternativas em 
soluções tecnológicas, de 
gestão e de governança 
a serviço da educação. O 
evento, comandado pelo 
prefeito de Jaguariúna e 
presidente do Conselho de 
Desenvolvimento da RMC, 
Gustavo Reis (MDB), foi 
realizado no Royal Palm 
Plaza, em Campinas, e re-
uniu prefeitos, educadores 
e secretários municipais de 
educação, entre outros.

“Mais uma vez, a Região 
Metropolitana de Campi-
nas sai na frente ao pro-
mover um debate tão im-
portante e necessário sobre 
os novos caminhos da ed-
ucação. Mais um encontro 

que serve de inspiração 
para que outras regiões 
também discutam temas 
e ações comuns aos mu-
nicípios”, disse Gustavo 
Reis (MDB).

O subsecretário de Con-
vênios com Municípios e 
Entidades Não Governa-
mentais do Estado de São 
Paulo, Ronaldo Camargo, 
esteve presente e represen-
tou o governador Tarcísio 
de Freitas. Prefeitos, vices 
e representantes das 20 
cidades da RMC também 
estiveram presentes, como 
Dário Saadi, de Campinas. 
Ele deu as boas-vindas aos 
participantes e parabenizou 
a iniciativa do Conselho da 
RMC.

Também participaram 
do evento Daniel Mamoré, 
diretor comercial do Goo-
gle Cloud Brasil; Eduardo 
Gomide e Éktor Passini, 
da Foreducation EdTech; 
Caio Fontana, coordenador 
da Fundação Vanzolini; 
Sylvio Gomide, diretor do 

Conselho Superior da Fiesp 
para micros, pequenas e 
empresas sturtups, além 
do diretor-executivo da 
Agência Metropolitana de 
Campinas (Agemcamp), 
Eliziário Barbosa.

Mamoré falou sobre as 
tendências em educação, 
como o uso da inteligência 
artificial, aprendizagem 
adaptativa, revolução das 
“Ed techs”, modernização 
de dados e cybersegurança. 
“O segmento de educação 
é o que menos investe em 
tecnologia e conteúdo dig-
ital. E isso tende a mudar”, 
disse.

O subsecretário Ronaldo 
Camargo fez uma apresen-
tação sobre o funcionamen-
to da secretaria estadual 
e do novo organograma e 
estrutura do Governo do 
Estado de São Paulo. “Esse 
é um governo municipalis-
ta. Temos obrigação de 
estarmos junto dos pre-
feitos. Sem o apoio e o aux-
ílio das prefeituras, nada 

acontece”, disse Camargo, 
que anunciou a agilização 
na liberação de verbas de 
emendas parlamentares 
aos municípios.

O evento Infratech/
RMC Educação integra 
um pacote de seis áreas 
estruturantes de coleta de 
dados e diagnósticos do 
projeto Infratech – Gestão 
Pública Inteligente, do 
IMCI, que auxilia as ações 
do Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC. “O evento 
é a continuidade desses 
seis eixos estruturantes que 
iniciamos em março, com 
o tema saúde. Agora, com 
o tema educação, damos 
continuidade a essa estraté-
gia, e ainda teremos mais 
quatro eventos cobrindo 
os demais eixos da nossa 
proposta, que são segu-
rança, saneamento básico, 
energia e mobilidade”, ex-
plicou Gustavo Reis. 

“O Infratech Educação 
tem um olhar para a políti-
ca pública e também para 

a capacitação dos agentes 
públicos com relação ao 
tema Big Data”, afirmou 
Luigi Longo, presidente do 
IMCI.

A plataforma Infratech 
foi lançada em 2022, pelo 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC, com o 
objetivo de desenvolver 
os municípios com foco 
em inovação, economia, 
eficiência e transparência. 
O projeto já conta com a 
certificação de 44 repre-

sentantes das prefeituras 
que participaram do curso 
Infratech e estão aptos à 
sistematização da coleta de 
dados, com segurança e de 
maneira normatizada.

O objetivo do Infratech 
é sensibilizar os agentes 
públicos para o entendi-
mento dos benefícios que 
o adequado gerenciamento 
de dados pode trazer aos 
municípios e o impacto 
evolutivo que a tecnologia 
pode oferecer.

De Paulínia

A  P r e f e i t u r a  d e 
Paulínia, através da Sec-
retaria de Saúde, inicia 
nesta semana as Prés 
Conferências de Saúde 
Mental. 

Ao todo, serão quatro 
reuniões, todas abertas 
à participação popular 

e com foco na coleta de 
sugestões para melhoria 
da assistência em saúde 
mental. 

As inscrições devem 
ser realizadas pelo site 
www.paulinia.sp.gov.br. 

Calendário 
1ª Pré-Conferência - 

Quarta-feira, 14 de junho 

/ UBS São José – das 
18h às 20h / Usuários da 
UBS João Aranha devem 
participar deste encontro

2ª Pré-Conferência – 
Quarta-feira, 21 de junho 
/ UBS Centro – das 18h às 
20h / Usuários das UBS’s 
Morumbi e Betel devem 
participar deste encontro

3ª Pré-Conferência – 

Quarta-feira, 12 de julho 
/ UBS Jardim Planalto – 
das 18h às 20h / Usuários 
da UBS Jardim Amélia 
devem participar deste 
encontro

4ª Pré-Conferência – 
Quarta-feira, 19 de julho 
/ UBS Monte Alegre – das 
18h às 20h / Usuários 
das UBS’s Cooperlotes e 

Parque da Represa de-
vem participar deste en-
contro

As Prés servirão como 
etapa preparatório para a 
1ª Conferência de Saúde 
Mental, programada para 
ocorrer nos dias 15 e 16 de 
setembro.

“A participação pop-
ular é essencial para que 

possamos seguir aper-
feiçoando nossas políti-
cas públicas de saúde, 
conforme as necessidades 
territoriais de Paulínia”, 
comentou o secretário da 
pasta, Alexandre Brandt.

Conselheiros munic-
ipais e trabalhadores de 
saúde também podem 
participar dos debates.

De Amparo 

A Prefeitura da Estância 
de Amparo iniciou nesta 
quarta-feira (7) a inédi-
ta distribuição de kits de 
uniforme escolar aos 5 mil 
alunos da Rede Municipal 
de Ensino. É a primeira vez 
na história do município 
que uma iniciativa como 
essa acontece. O objetivo, 
de acordo com a Secretaria 
de Educação, é dar garantia 
de roupas para que todos os 
estudantes possam aprove-
itar o período escolar de 
forma digna.

Os kits chegaram no 
município na sexta-feira 
(2) e começaram a ser dis-
tribuídos nesta quarta-feira 

(7) na Creche São Cristóvão, 
pelo prefeito Carlos Alberto 
Martins.

Os kits contêm camise-
ta, camiseta longa, calça e 
agasalho.

De acordo com o pre-
feito, a aquisição e a dis-
tribuição dos uniformes 
vêm para somar com os 
demais investimentos que 
a Prefeitura da Estância 
de Amparo tem feito na 
educação.

“Sei o que é passar pelo 
julgamento e pela neces-
sidade de ter uma roupa 
adequada para ir à escola. 
Por isso estamos investin-
do nessas peças. Tivemos 
todo o cuidado para que 
o material fosse feito com 

qualidade e que a medida 
também se transformasse 
em lei, a fim de que, a partir 
de agora, todos os anos os 
estudantes contem com 
esse aparato”, destacou.

Pais aprovam
Rosane Rodrigues, mãe 

de Augusto, de dois anos, 
e que recebeu as peças na 
manhã de hoje, destacou 
a importância da iniciativa 
na promoção da igualdade 
entre os alunos. “É uma 
iniciativa ótima, tanto para 
quem não tem condições, 
quanto para todos ficarem 
iguais. Isso é investir na ed-
ucação e se preocupar com 
a igualdade”, frisou.

Marilda Aparecida Bue-
no, avó de Cintia, também 

de dois anos, disse que a ini-
ciativa “caiu do céu”. “Ago-
ra de uniforme melhorou 
bastante. Foi bom demais. 
Fiquei feliz e ela também, 
toda poderosa”, e riu.

A distribuição faz par-
te do plano de governo e 
ocorre pela primeira vez na 
história de Amparo.

Secretário de Educação, 
Sérgio José Fagundes Ju-
nior, destacou ainda que a 
entrega de uniformes para 
os alunos representa mais 
qualidade, organização, 
segurança e igualdade de 
condições para todas as 
crianças.

Diretora da primeira es-
cola a receber os uniformes, 
Joselaine Benatti também 

enfatizou que o ganho é 
histórico para a educação 
municipal.

“É um marco na edu-
cação essa entrega de uni-
formes. A gente, enquanto 
entidade, se sentiu muito 
privilegiada em receber 
os uniformes. O ganho é 
em segurança e igualdade. 
O município de Amparo 
está investimento muito 
em educação e tudo o que 
é investido em educação 
sempre tem um ganho lá 
na frente”, destacou,

Investimentos
Além da entrega dos 

uniformes, a Prefeitura da 
Estância de Amparo tem 
investido pesado na edu-
cação. Foram mais de R$ 

35 milhões em dois anos e 
meio de gestão.

Destacam-se as ações 
pela modernização dos 
espaços de ensino, com 
renovação de pintura, im-
plementação de sistema de 
monitoramento 24 horas, 
lousas digitais, salas de 
informática e o moderno 
sistema Sesi de ensino - 
referência em instituições 
de ensino particulares -; 
início de aulas de musi-
calização infantil, com to-
das as escolas do Ensino 
Fundamental com novos 
instrumentos para fanfarra; 
criação da Feira Literária 
para professores e alunos; 
renovação de playgrounds 
e outros.
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Judocas de Artur Nogueira disputam 2 torneios e 
conquistam 9 medalhas no final de semana

Basquetebol de Amparo teve semana cheia de 
confrontos

Elisa de Freitas Rodrigues conquista 
vaga na Seleção Brasileira para 
disputar Panamericano de Judô

Ana Lívia Camargo é campeã em duas categorias 
durante Prova dos Três Tambores em Jaguariúna

De Artur Nogueira

O final de semana foi 
agitado para os atletas 
do Projeto Judô Esporte 
Social de Artur Noguei-
ra. A equipe, mantida 
pela Prefeitura, viajou 
para Brotas e Mogi das 
Cruzes nesse final de 
semana para disputar 

a Copa Tigre e a Etapa 
2 dos Jogos Escolares, 
respectivamente.

COPA TIGRE
No sábado (10), o 

Ginásio de Esportes 
Jorge Atalla recebeu a 
Copa Tigre, realizada 
pela 8ª Delegacia da Fed-
eração Paulista em con-

junto com a Prefeitura de 
Brotas. O evento contou 
com a participação de 
400 judocas da região.

A equipe nogueirense 
foi representada por nove 
judocas e conquistaram 
nove medalhas, sendo 
três ouros, cinco pratas 
e um bronze.

Destaque para Car-
oline Keli (campeã da 
categoria Sênior Meio 
Pesado), Lucas Silva San-
tos (campeão da catego-
ria Sub11 Leve) e Gus-
tavo Tristão Fernandes 
(campeão da categoria 
Sub15 Meio Leve). Gus-
tavo venceu o compan-
heiro de equipe Emanuel 
Quirino na final.

Além de Emanuel, 
também conquistaram 
a medalha de prata a 
atleta Vitória Yoshinaga 
(Sub13 Pesado), Gabriel 
Franze (Sub13 Leve), 
João Sconfienza (Sub13 
Médio) e João Schwarz 
(Sub15 Leve). Nikollas 
Grezosky completou 

o quadro de medalhas 
de Artur Nogueira com 
o Bronze na categoria 
Sub13 Meio Médio.

JOGOS ESCOLARES 
– JEESP

Os Jogos Escolares 
do Estado de São Paulo 
(JEESP), têm por obje-
tivo promover por meio 
da prática esportiva, a 
integração e o intercâm-
bio entre os estudantes, 
favorecer a descoberta de 
novos talentos esportivos 
que possam ser indicados 
para integrar a Delegação 
do Estado de São Paulo 
nos eventos nacionais, 
além de oportunizar a 
formação do cidadão, 
em consonância com o 
Currículo Paulista.

Em 2023, serão mais 
de 4.200 alunos dis-
putando 32 modalidades. 
Artur Nogueira contou 
com a participação de 12 
judocas que represen-
taram quatro escolas: 
E.E. José Amaro Ro-

drigues, E.E. Severino 
Tagliari, E.E. José Ap-
parecido Munhoz e E.E. 
Magdalena Sanseverino 
Grosso.

Os Judocas lutaram 
a Etapa 1 em São Carlos 
no sábado (03) e a Etapa 
2 em Mogi das Cruzes no 
domingo (11). Destaque 
para Vinicius Mauro, da 
E.E. José Apparecido 
Munhoz. O jovem de 15 
anos conseguiu a classifi-
cação para a fase Final na 
categoria Sub17 Pesado 
após conquistar a medal-
ha de prata da primeira 
etapa, em São Carlos.

“Vinicius já nos deu 
muita alegria em 2022, 
quando foi vice-campeão 
da fase final do Estado 
de São Paulo, na cate-
goria Sub14. Na ocasião, 
ele garantiu vaga para a 
fase nacional e garantiu 
a medalha de bronze no 
Rio de Janeiro”, relembra 
o secretário de Esporte, 
Lazer & Juventude, Caio 
Rodrigues.

O titular da pasta es-
portiva frisa que o atleta 
está estreando na cate-
goria Sub17 e já é motivo 
de orgulho pela classifi-
cação para a fase final. 
“Fica nossa torcida para 
que conquiste o título e a 
vaga para mais uma fase 
nacional”, completa Caio.

O aluno do 9º ano B 
da E.E. José Apparecido 
Munhoz lutará a final no 
próximo domingo (18), 
em Santo André.

“Gostaria de agrade-
cer, em nome de todos 
os alunos e professores 
do Projeto Judô, à toda 
Administração Lucas Sia 
pelo apoio incondicional 
ao esporte, em especial 
à equipe de Esporte, at-
ravés do secretário Caio, 
pelo olhar mais que aten-
cioso que possibilita o 
fomento esportivo para 
todos, desde as catego-
rias em formação até os 
atletas de rendimento”, 
agradece o professor Ro-
dolpho Lavoura.

De Amparo

Na véspera de feria-
do de Corpus Christi, o 
basquetebol feminino 
da Secretaria de Esporte 
e Juventude da Estância 
de Amparo realizou um 
amistoso contra a forte 
equipe de Araras. que 
vem se destacando no 
cenário regional.

O jogo aconteceu na 
quadra do Amparo Ath-
lético Club. As meninas 
amparenses chegaram 
a tirar 20 pontos de dif-
erença, no terceiro quar-
to do jogo, porém, de 
acordo com o técnico Du 
Neves, o time da Araras 

teve melhor condição 
física no último quarto e 
venceu por 58 a 37.

Mirella Groppo, Ce-
line Lei, Micaelly, Aline, 
Rafaela Pereira, Maria 
Dib,  Anna Carolina, 
Carolina Carreira e Ana 
Thereza, jogaram por 
Amparo.

Antes do feriado, no 
sábado, 3, a equipe de 
basquete de Amparo 
Sub-14, foi até Campi-
nas jogar contra a equipe 
da AABB de Campinas, 
pela Liga Metropolitana 
de Basquete. A partida 
aconteceu na casa de 
nosso adversário e foi 
marcada por equilíbrio 

entre as equipes que 
alternavam a liderança 
no placar praticamente 
o jogo inteiro.

No fim do jogo, faltan-
do 3 segundos para o 
fim, Amparo converteu a 
cesta que deu a primeira 
vitória na competição, 
por 30 a 29.

“Mostramos muita 
evolução coletiva na def-
esa e no ataque, fruto 
de paciência, dedicação 
dos alunos e trabalho”, 
resumiu o técnico de 
Amparo. Samuel, Leon-
ardo Giron, Fabio Gon-
zales, Bia Flor, Lucas 
Borim, Pedro Moraes, 
João Halfmam, Théo 

Malavazi, Heitor Mi-
randa, Heitor Antonelli 
e Nicolas, jogaram por 
amparo.

Já no domingo, 4, foi 
a vez da equipe adulta 
entrar em quadra e man-
ter a invencibilidade na 
Liga Metropolitana de 
Basquete. O jogo aconte-
ceu na quadra do Ampa-
ro Athlético Club com 
o time do Hortocity, de 
Hortolândia. “Depois de 
um início travado, con-
seguimos impor nosso 
jogo, dominando os re-
botes seguidos de vários 
contra-ataques e o domí-
nio da partida”, ressaltou 
o técnico e jogador Du 

Neves.
O placar de 86 a 54 

foi construído com Luis 
Paltrinieri, Fred Sheltin-

ga, Léo Eltink, Fabricio, 
Du Neves, Jorge, Danilo, 
Michael, Marcão e Ga-
briel.

De Pedreira

Na sexta-feira, 02 de 
junho, a atleta Elisa de 
Freitas Rodrigues, da As-
sociação Estadual Acácio 
Rodrigo, conquistou o 
título de Vice-campeã da 
Seletiva Nacional Sub-13 
e Sub-15, disputada na 
cidade do Rio de Janeiro. 

“Com esse resulta-
do, a atleta pedreirense 
conquistou vaga para a 

Seleção Brasileira Sub-
13 e irá disputar no mês 
de julho, o Campeonato 
Panamericano 2023, em 
Lima, Peru”, ressaltou 
na ocasião o Professor 
Acácio Rodrigo.

Elisa Rodrigues ven-
ceu as atletas de Goiás 
e Mato Grosso do Sul, 
perdendo a luta final 
para atleta de Espíri-
to Santo. A judoca es-
teve acompanhada dos 

Senseis Acácio Rodrigo 
e Adriano Yamamoto, 
técnico de São Paulo e da 
Ômega Academia, além 
de familiares. 

O Prefeito Fábio Po-
lidoro e o Secretário de 
Esportes Patão, para-
benizam a jovem Elisa 
Rodrigues, judoca pe-
dreirense da AEJAR, 
pelo excelente resultado 
conquistado e assim rep-
resentar Pedreira em 

uma competição tão im-
portante como a Seletiva 
Nacional. 

“Nossos agradeci-
mentos a Prefeitura de 
Pedreira, através de sua 
Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer, Tazas 
Canecas Personalizadas, 
DLP, Kadão Express e 
aos pais e familiares que 
acompanharam nosso 
dia de luta”, concluiu o 
Sensei Acácio Rodrigo.

De Pedreira

A atleta pedreirense 
A n a  L í v i a  C a m a r g o 
esteve disputando no 

último final de sem-
ana mais uma Prova 
de Três Tambores, na 
cidade de Jaguariúna, 
que reuniu represen-

tantes de cidades da 
Região Metropolitana 
de Campinas.

Ana Lívia foi campeã 
e m  d u a s  c a t e g o r i a s 

d i f e r e n t e s ,  s e n d o : 
Campeã da Categoria 
Feminino e Campeã da 
Categoria Junior. “Es-
tou realmente muito 

feliz, meus agradeci-
mentos a toda a minha 
equipe, meus famili-
ares e a Prefeitura de 
Pedreira através de sua 

Secretaria de Esportes 
e  Lazer  pelo impor-
tante apoio”, destacou 
na oportunidade a at-
leta pedreirense.
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Conquista para os servidores, o cartão-alimentação 
comemora o 1º ano com aumento

Prefeitura premia alunos vencedores do concurso do 
Programa Cidade Limpa

Mogi Guaçu passa a contar com videomonitoramento e 50 
pontos estratégicos são monitorados  

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Sil-
va, acompanhado pelo 
secretário de Adminis-
tração Cláudio Salgado, 
realizou na tarde desta 
quarta-feira (7), a entrega 
simbólica do cartão-ali-
mentação ‘VR Benefícios’ 
à servidora pública munic-
ipal Rosa Maria Magalhães, 
merendeira na Emeb (Es-
cola Municipal de Edu-
cação Básica) ‘Adib Chaib’, 

no bairro Jardim Planalto. 
O encontro é signifi-

cativo, já que o valor do 
cartão-alimentação – uma 
conquista da Adminis-
tração Municipal concedi-
da aos funcionários – foi 
ampliado em R$ 50,00, 
passando para R$ 400,00 
mensais.

Ao celebrar um ano de 
funcionamento, a iniciativa 
da Prefeitura já beneficia 
aproximadamente 2.800 
colaboradores públicos 

da Prefeitura e do Saae 
(Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto). Na prática, 
o cartão-alimentação deste 
mês, referência junho, terá 
o valor acrescido, já que o 
aumento será retroativo 
a março, mês do dissídio 
coletivo municipal. O au-
mento do VR foi aprovado 
pela Câmara Municipal em 
sessão realizada na última 
segunda-feira (5). 

Na ocasião, o prefeito 
Paulo Silva ressaltou a 

importância da benfeito-
ria concedida aos servi-
dores. “É uma iniciativa 
importante, pois o aumento 
aprovado irá auxiliar os 
funcionários na compra de 
alimentos, considerando 
que é um benefício essencial 
para a economia doméstica 
dos servidores”, frisou. A 
servidora agradeceu a ação 
e destacou que o aumento 
ajudará a todos. “O VR nos 
ajuda muito nas compras 
para casa”, destacou. 

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim realizou na noite 
desta terça-feira (6), no 
Centro Cultural ‘Professor 
Lauro Monteiro de Carval-
ho e Silva’, a solenidade 
de premiação dos alunos 
vencedores do concurso 
de frases e desenhos que 
estamparão os painéis 
laterais dos caminhões que 
fazem a coleta de lixo dom-
iciliar, para a divulgação de 

ações educativas para que 
a população faça o descarte 
correto dos resíduos pro-
duzidos em casa. Foram 
12 trabalhos premiados, 
sendo seis desenhos e seis 
frases. Quatro deles já 
foram impressos em dois 
caminhões, que, inclusive, 
já circulam pelas ruas e fic-
aram expostos ao público 
presente no evento.

O objetivo dessa inicia-
tiva é levar as mensagens 
da campanha de conscien-

tização sobre a correta des-
tinação do lixo e suas con-
sequências para essa con-
duta social e de cidadania 
para 100% da população, 
incluindo da Zona Rural, 
aproveitando o fato dos 
caminhões circularem por 
toda a cidade. Além dos 
dois que já contam com 
as produções dos alunos, 
outros quatro também 
receberão as impressões. 
Vale destacar que as des-
pesas para ilustração dos 
painéis foram custeadas 
pela empresa terceirizada 
Plural Serviços Técnicos, 
que presta o serviço de 
coleta de lixo domiciliar 
para o Município.

O concurso integra a 
campanha Cidade Bonita 
e Alegre, que incorpora o 
Programa de Governo Ci-
dade Limpa. A campanha 
é uma iniciativa da Secre-
taria de Serviços Munici-
pais, que foi acolhida com 
entusiasmo pela Secretaria 
de Educação, mobilizando 
aproximadamente 250 

alunos matriculados nos 
sextos anos, distribuídos 
nas Emebs (Escola Munic-
ipal de Educação Básica) 
‘Profº Altair Rosa Cor-
si Costa’, ‘Profª Cleusa 
Marilene Vieira de Mello’, 
‘Francisco Piccolomini’, 
‘Prof. Jorge Bertolaso Stel-
la’ e ‘Humberto Brasi’.

Os subsídios para que 
os alunos pudessem elab-
orar os materiais foram 
trabalhados nas discipli-
nas de língua portuguesa 
e leitura (para a produção 
das frases), ciências (para 
a conscientização ambien-
tal) e arte (para a produção 
dos desenhos). Os profes-
sores envolvidos nestas 
disciplinas foram home-
nageados na premiação 
de terça-feira, assim como 
todos os alunos que partic-
iparam do concurso.

Já os 12 alunos selecio-
nados receberam, como 
premiação, um kit com-
posto por uma agenda re-
ciclável e uma caneta; uma 
ecobag; um livro com tema 

ambiental; um copo plásti-
co; um lápis semente, que 
ao fim de sua vida útil, se 
plantado, se transformará 
em uma hortaliça, um 
marcador de páginas; e um 
fone de ouvido.

EDUCAÇÃO
R e p r e s e n t a n d o  o 

prefeito Paulo Silva, o 
secretário de Governo 
Massao Hito destacou o 
envolvimento dos alunos 
com o tema ambiental 
“É com as crianças que a 
gente começa a fazer esse 
trabalho educativo. Sendo 
educada desde pequeno, é 
assim que a gente constrói, 
para que um dia possam 
passar essa educação para 
os seus filhos, a cuidar 
melhor do nosso planeta, 
da nossa cidade, do can-
tinho que a gente mora”, 
frisou.

O evento foi aberto com 
uma performance da fan-
farra da Emeb Humberto 
Brasi e encerrado com uma 
apresentação do Coral Mu-

nicipal, sob a regência de 
Daniel Mantovani. O Coral 
é fruto de uma parceria 
da Lyra Mojimiriana com 
a Secretaria de Cultura e 
Turismo. Além de Massao 
Hito, também estiveram 
presentes na solenidade 
o secretário de Serviços 
Municipais, Ernani Grag-
nanello; a secretária sub-
stituta de Educação, Seo-
mara Guedes; o propri-
etário da empresa Plural, 
Denival Ferreira Junior; 
e o vereador João Victor 
Gasparini. Representantes 
das demais empresas par-
ceiras no trabalho de ma-
nutenção e zeladoria da 
cidade também prestigia-
ram o evento, bem como 
os familiares dos alunos.

Como os reflexos da 
campanha impactam dire-
tamente o Meio Ambiente, 
as secretarias de Agricul-
tura e de Meio Ambiente 
realizaram a distribuição 
de mudas de árvores aos 
participantes da soleni-
dade.

De Mogi Guaçu 

A Central Guaçuana 
de Inteligência e Mon-
itoramento (CGIM) foi 
inaugurada no início 
da noite de quarta-fei-
ra, dia 7 de junho, pelo 
prefeito Rodrigo Falsetti 
e pelo vice-prefeito Ma-
jor Marcos Tuckuman-
tel, na Praça Antonio 
Giovani Lanzi, a Praça 
da Capela. O programa 
inicia com 95 câmeras 
de alta definição, sendo 
algumas de speed domes 
de alta performance in-
staladas em 50 pontos 
estratégicos da cidade. O 
evento contou com rep-
resentantes da Polícia 
Militar, da Polícia Civil, 
entidades e vereadores.  

“É o maior investi-
mento feito na área da 
segurança na história 
de nossa cidade. Ago-
ra, temos uma cidade 
monitorada e esse é só 
o primeiro passo, pois o 
nosso projeto é chegar a 
200 câmeras até o final 

do mandato”, enfatizou 
o prefeito Rodrigo Fal-
setti. 

O primeiro sistema 
integrado de vigilância 
por câmeras da cidade 
é vinculado às platafor-
mas Detecta, do Governo 
do Estado, e Córtex, do 
Governo Federal, que 
somam a mais completa 
base de dados do país 
para fins de investigação 
e combate à crimina-
lidade. Da Central de 
Monitoramento, guar-
das civis municipais vão 
monitorar, 24 horas por 
dia, dezenas de câmeras 
espalhadas por toda a ci-
dade, incluindo os prin-
cipais corredores, vias de 
acesso e áreas de concen-
tração de popular.  

Tecnologia de pon-
ta aliada aos serviços 
públicos de proteção 
ao cidadão, com equi-
pamentos de filmagem 
em 360 graus, leitura e 
detecção de placas veic-
ulares e integração entre 
as forças policiais, de 

emergência e resgate. A 
partir de agora, todo veí-
culo ou pessoa que pas-
sar por esses locais são 
monitorados e qualquer 
infração cometida será 
detectada e imediata-
mente comunicada às 
forças de segurança. A 
CGIM é coordenada pela 
Guarda Civil Municipal. 

“É uma ferramenta 
fundamental para di-
minuir os índices crim-
inais. É a tecnologia a 
serviço da Segurança. 
Esse projeto traduz um 
trabalho feito em equi-
pe”, destacou o vice-pre-
feito.  

O secretário munici-
pal de Segurança, Pau-
lo Henrique da Silva 
Gomes, ressaltou os 
investimentos feitos 
na área da Segurança 
pela atual gestão, como 
a  Base Comunitária 
Móvel, compra de ar-
mamentos e veículos, 
além da instalação da 
Patrulha Guardiã. “Te-
mos uma Guarda Civil 
Municipal atuante e a 
melhor da nossa região 
e temos acompanhado 
os avanços desde o início 
de tudo. Esse projeto 
foi sonhado por uma 
equipe, por profissionais 
comprometidos com a 
segurança de nossa ci-
dade”, enfatizou. 

A Central Guaçuana 
de Inteligência e Monito-
ramento recebeu o nome 

de subcomandante Luiz 
Carlos Dias, servidor 
com mais de 35 anos 
de serviços prestados à 
Guarda Civil Municipal. 
Familiares dele foram 
homenageados durante 
o evento.  

Aplicativos 
Vale lembrar que a 

Central de Monitora-
mento está conectada 
com as escolas por meio 

do aplicativo SOS Edu-
cação, quando aciona-
do gera uma chamada 
imediata para a Cen-
tral de Monitoramento. 
“As escolas, a qualquer 
momento, poderão uti-
lizar essa tecnologia ao 
identificarem qualquer 
ato suspeito. Será uma 
segurança a mais para 
professores e alunos”, 
acrescentou.  

Além do SOS Edu-

cação para as escolas, 
a Central de Monitora-
mento terá o disposi-
tivo SOS Guardiã, sen-
do esse voltado para 
as mulheres vítimas de 
violência doméstica. “A 
finalidade da Central 
de Monitoramento é a 
redução da violência na 
cidade e, consequente-
mente, dos índices crim-
inais”, disse o secretário 
de Segurança. 
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(três) dias úteis, pague a dívida, que deverá ser atualizada até a data do efetivo 
pagamento, acrescida dos honorários advocatícios da parte exequente arbitrados em 10% 
(dez por cento) sobre o valor atualizado do débito, conforme pedido inicial. Caso o 
executado efetue o pagamento no prazo acima assinalado, os honorários advocatícios 
serão reduzidos pela metade (art.827, § 1º, do CPC). No prazo para embargos, 
reconhecendo o crédito do exequente e comprovando o depósito de 30% (trinta por cento) 
do valor em execução, acrescido de custas e de honorários de advogado, o executado 
poderá requerer autorização do Juízo para pagar o restante do débito em até 06 (seis) 
parcelas mensais, corrigidas pela Tabela Prática do Tribunal de Justiça e acrescidas de 
juros de 1% (um por cento) ao mês (art. 916 do CPC). Indeferida a proposta, seguir-se-ão 
os atos executivos, mantido o depósito, que será convertido em penhora (art. 916, § 4º, do 
CPC). PRAZO PARA EMBARGOS: 15 (quinze) dias, contados após do prazo fixado no 
presente edital. O não pagamento de qualquer das parcelas acarretará a imposição de 
multa de 10% sobre o valor das prestações não pagas, o vencimento das prestações 
subsequentes e o reinício dos atos executivos (art. 916, § 5º, do CPC). A opção pelo 
parcelamento importa renúncia ao direito de opor embargos (art. 916, § 6º, do CPC). 
Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada suas CITAÇÃO, por 
EDITAL, para os atos e termos da ação proposta, tudo nos termos e de acordo com o 
despacho lançado nos autos. Fica o executado advertido que em caso de revelia será 
nomeado curador especial, nos termos do artigo 257, inciso IV do CPC. E, para que 
chegue ao conhecimento de todos e ninguém possa alegar ignorância, é expedido o 
presente edital com o prazo de 30 dias. Será o presente edital, por extrato, afixado e 
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Itapira, aos 18 de 
maio de 2023. K -13/06



813 de Junho 2023 - Caderno a |

Ceaflor registra volume de vendas entre 8 e 10% maior neste Dia 
dos Namorados

Da Redação

O CEAFLOR, mer-
cado de flores, plantas 
e acessórios para dec-
oração e paisagismo, 
comemora o crescimen-
to nas vendas de flores 
de corte e envasadas, 
bem como de acessórios 
para floricultura regis-
trado nestes dias que 
antecedem o Dia dos 
Namorados. A data, que 
é a terceira melhor para 
o setor, ficando atrás 
apenas do Dia das Mães 
e do Natal, apresenta um 
incremento na comer-
cialização entre 8 e 10% 
em comparação ao ano 
passado. Um diferencial 
este ano foi a importação 
em larga escala de rosas 

colombianas pela empre-
sa Prime Flowers, que 
atua no Ceaflor, e que 
trouxe para o mercado 
nada menos que 685 mil 
botões ou 50 toneladas 
do produto, sendo 90% 
das unidades na cor ver-
melha, a cor da paixão. 
As rosas colombianas são 
mundialmente famosas e 
se destacam pelo taman-
ho bem acima da média, 
pela cor mais intensa, 
textura e pelo perfume 
singular. A durabilidade 
é também um diferencial, 
pois um botão dura, em 
média, 3 semanas.

Tradicionalmente, o 
Dia dos Namorados mov-
imenta também o setor 
de serviços e de acessóri-
os ligados à floricultura, 

tanto na confecção de 
buquês e arranjos, como 
também nos sistemas de 
delivery. Os acessórios 
e os serviços agregam 
valor aos presentes dos 
namorados e não é pre-
ciso gastar muito com 
isso, pois a criatividade 
dos profissionais supera 
todas as limitações de 
orçamento.

Entre os produtos 
mais vendidos, as clássi-
cas rosas vermelhas con-
tinuam sendo as preferi-
das dos apaixonados. 
Como a maior parte delas 
é importada e cotada em 
dólar, caso das que foram 
importadas pela Prime 
Flores, o preço acaba 
sendo um obstáculo para 
uma parcela considerável 

de consumidores. Para 
este público, a opção 
são as outras flores ver-
melhas. “O Brasil vem 
conquistando seu espaço 
na produção das rosas, o 
que tem ampliado o mix 
de produtos ofertados, 
viabilizando, assim, o 
melhor preço ao consum-
idor. Além disso, há uma 
infinidade de flores de 
corte na cor vermelha. É 
só escolher e presentear”, 
comenta Antonio Carlos 
Rodrigues, presidente do 
Ceaflor.

Entre as envasadas, 
as orquídeas, em cores e 
variedades diversas, são 
o produto mais concorri-
do, mas há outras opções 
como as petúnias e as 
gérberas, por exemplo. 

Para quem quer aliar 
preço, beleza e durabil-
idade num só presente, 
as suculentas são uma 
interessante opção. Com 
o apoio de acessórios, 

como cachepôs, cestas 
e mimos com recadin-
hos carinhosos, são ig-
ualmente capazes de 
emocionar a pessoa pre-
senteada.

Arraial Guaçu repete sucesso da estreia e leva milhares de 
pessoas à Avenida dos Trabalhadores 

De Mogi Guaçu 

A segunda edição do 
Arraial Guaçu, promov-
ida pela Prefeitura entre 
os dias 9 e 11 de jun-
ho, levou mais de 16 mil 
pessoas à Avenida dos 
Trabalhadores ao longo 
dos três dias de evento, 
repetindo o sucesso da 
estreia, em 2022. Esse 
ano, grupos de renome 
nacional como Chimar-
ruts e Bicho de Pé, além 
de bandas populares na 
região, como Trio Arena 
e Pegada Universitária, 

embalaram a maior festa 
junina da Baixa Mogiana. 

A presença de grande 
público, as atrações mu-
sicais e uma praça de 
alimentação repleta de 
comidas típicas e saboro-
sas se somaram, uma vez 
mais, a bom padrão de 
segurança, com nenhu-
ma ocorrência registrada 
na sexta, sábado e do-
mingo dentro do espaço 
do Arraial. 

“Muito bonito ver cri-
anças, jovens, adultos 
e idosos juntos, se di-
vertindo por três dias e 
sem nenhum inciden-

te. Criamos esse even-
to no ano passado para 
celebrar a festa junina, 
tão tradicional em nossa 
região, com boa músi-
ca, alternativas boas e 
acessíveis de alimentação 
e ambiente adequado 
para toda a família”, de-
stacou o prefeito Rodrigo 
Falsetti, que esteve por 
lá, a exemplo do vice-pre-
feito Major Marcos Tuck-
umantel e de vereadores. 
“O Arraial já faz parte 
do calendário da cidade 
e está no coração das 
pessoas. Ações como esta 
proporcionam lazer e 

acesso à cultura. Mov-
imentam a economia. 
Projetam nossa cidade”. 

E o público que com-
pareceu ao local durante 
os três dias do Arraial do 
Guaçu também aprovou 
o evento. Participando 
pela primeira vez da fes-
ta, o casal de empresári-
os, Michael Douglas da 
Silva Soares e Graziela 
Fogaça Angelo, esteve 
presente na sexta-feira, 
9 de junho, e compactua 
da mesma opinião.  

“Tudo perfeito em ter-
mos de estrutura e orga-
nização Estamos impres-

sionados com o telão e 
com a segurança em todo 
o recinto. A festa está de 
acordo com o tamanho 
de Mogi Guaçu. Todos 
estão de parabéns”, co-
mentou ela. 

Para a administrado-
ra Flavia Elaine Diaz, o 
evento desse ano superou 
o de 2022. “Em festas 
grandes como essa, uma 
boa estrutura faz toda 
a diferença, principal-
mente, na questão de 
banheiros. Gostei muito 
da parte destinada para 
as pessoas com deficiên-
cia e também de uma 

intérprete de libras no 
palco. O nosso prefeito 
Rodrigo Falsetti está fa-
zendo jus ao cargo que 
ocupa”, disse. 

Realizada em área 
com cerca de 3.000m², 
o Arraial Guaçu teve 
entrada gratuita, con-
trole de acesso feito pela 
Guarda Civil Municipal, 
dezenas de operações 
de alimentos e bebidas, 
barracas vinculadas a 
entidades assistenciais 
do município e mais de 
dez atrações artísticas 
e culturais em sua pro-
gramação. 


